

URBANESIA

Kominfo RI Adakan Digital Marketing Tingkatkan dan Perbaiki Sales Performance UMKM Yang Dibarengi Gelar Budaya

Narsono Son - KEBUMEN.URBANESIA.ID

Jun 23, 2023 - 22:50



Kominfo RI Adakan Digital Marketing Tingkatkan dan Perbaiki Sales Performance UMKM Yang Dibarengi Gelar Budaya

KEBUMEN - Dengan berkembangnya teknologi yang berbasis internet, sebagai jalan pergeseran pada tehnik pemasaran. Pergeseran ini ditandai dengan tawaran yang menghubungkan produsen dan pelanggan secara langsung, selain itu disamping menghemat biaya juga produk yang ditawarkan lebih murah.

Untuk itu kementerian komunikasi dan informatika melalui PT Sinar Multi Komunika sebagai pelaksana kegiatan menggelar acara sosialisasi literasi digital yang dibarengi dengan gelar budaya.



Acara yang digelar di Lapangan Desa Bejiruyung kecamatan Sempor, Kabupaten Kebumen, Jawa Tengah, pada Jum'at (23/06/2023).

Acara tersebut dihadiri tiga narasumber dengan mengangkat tema "Tingkatan Penjualan Online Sales".

Finda laela sari salah satu Narasumber dari MAFINDO (Masyarakat anti fitnah Indonesia) menyampaikan Go Digital saat ini adalah pengembangan bisnis berbasis internet atau yang sering disebut bisnis online.

"Disamping lebih praktis dan cepat serta hemat biaya juga hubungan antara produsen dan konsumen lebih mengena dan langsung juga harga lebih murah," Terangnya.

Dalam kesempatan itu, Sofingi S.Pd.I selaku kepala Desa Bejiruyung, Sebagai narasumber dari unsur pemerintahan menuturkan materinya adalah menitik beratkan pada produk UMKM yang ada di Desa Bejiruyung. Ini dibutuhkan keuletan serta kesabaran dalam berjualan online.

"Melalui kegiatan dari kementerian KOMINFO - RI yang dibarengi dengan gelar budaya tentunya dengan moda digital yang berbasis internet untuk lebih giat dan semangat dalam melaksanakan marketing sales e - Market produk UMKM yang ada di Desa Bejiruyung," tuturnya.

Eko Sembodo selaku budayawan menyampaikan era digitalisasi yang berbasis internet sangat bermanfaat bagi Warga Masyarakat.

"Dengan Kegiatan ini, termasuk ragam budaya lokal akan lebih mudah mengena

kalangan masyarakat tinggal bagaimana mengemas marketing prodaknya saja supaya seni dan budaya bisa diterima di semua lapisan masyarakat," Ujarnya.

Selain pemaparan dari para narasumber masyarakat juga dihibur dengan pagelaran wayang golek dengan menampilkan dalang Ki Bima setyo aji dari banyumas.

(N.son/Kun)